

TOP 7.1

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Maudach	28.03.2023	öffentlich

**Anfrage des Mitgliedes der GRÜNEN im Ortsbeirat
Straßenbahn durch Maudach**

Vorlage Nr.: 20236288

Stellungnahme Bereich Stadtplanung

Die Anfrage wurde an die rnv weitergeleitet. Nachfolgend die Stellungnahme der rnv:

Die Fortschreibung/ Überarbeitung der standardisierten Bewertung in den letzten Jahren zur Version 2016+ bringen für die geplante Netzerweiterung der Stadtbahnlinien über die Stadtgrenzen Ludwigshafens in die Region hinaus wesentliche Verbesserungen. Durch die neuen Rechenansätze ergeben sich sehr positive Ergebnisse die über eins liegen. Auf dieser Basis lohnt es sich tiefer in die Planung einzusteigen, da eine Umsetzung realistisch erscheint. Zum aktuellen Zeitpunkt gibt es noch keine Vorplanung, sondern es wurden zunächst Trassenkorridore definiert, mit denen eine gute Erschließung des Stadtteils Maudach möglich wäre und ein Fortführung bis Mutterstadt umsetzbar ist.

Wie immer bei solchen Überlegungen und Projekten den ÖPNV schienengebunden abzuwickeln, steht im Vordergrund parallelaufende Busverkehre zu reduzieren bzw. ganz aufzugeben. Hiervon sind meist bestehende innerstädtische Busverbindungen betroffen, da das Fahrgastaufkommen durch die Stadtbahnen übernommen wird.

Die aktuellen Ergebnisse zeigen, dass es sich lohnt an den Ausbauprojekten in die Region dranzubleiben und in die Details einzusteigen.

Für Fragen steht Ihnen der zuständige Bereichsleiter Joachim Magin
(E-Mail: 4-12@ludwigshafen.de) gerne zur Verfügung.

4-123: gez. Thomas Lappe